



Lizeth Guadalupe Ramírez Lozano

Dr. Luis Enrique Guillén

Ensayo

Bioética y normatividad

PASIÓN POR EDUCAR

3°

“B”

Comitán de Domínguez Chiapas a 13 de octubre de 2023.

Milagros inesperados.

Un centenario llamado Paul Edgecomb expresa sus emociones mientras ve una película clásica en blanco y negro. Otra persona que vive en el centro de vida asistida cuestiona las emociones de Paul, quien explica que la película le recordó cuando trabajaba como guardia de prisión durante los últimos días de la gran depresión.

En 1935, Paul, de mediana edad, trabajaba en el corredor de la muerte de la prisión estatal Cold Mountain en Luisiana, en el peor momento de la segregación racial, cuando un hombre alto de raza negra que ha sido condenado por violar y asesinar a dos niñas, Percy es sadico, cobarde y arrogante, pero al alardear de ser el sobrino de la esposa de gobernador del estado, sus acciones y disparates quedan sin rendir cuentas.

Mientras tanto, John se aferra a Paul, y cura su infección de vejiga, algo que lo estaba torturando desde tiempo atrás.

Conociendo su habilidad sobrenatural de poderes curativos, John revive a un ratón salvaje del que se hizo amigo Edward Delacroix, otro condenado a muerte. Ante la sospecha de que John está dotado del poder de realizar milagros divinos, Paul duda de que sea verdaderamente culpable de sus crímenes.

Cuando Paul y su equipo conocen a William Whorton, un asesino en masa ~~prohibido~~ que pasó un tiempo en un hospital psiquiátrico y que llega al corredor con camisa de fuerza babeando y aparentemente dopado.

El comportamiento salvaje de William, especialmente por atacar sobre Harry, hace que los guardias de la prisión lo pongan en confinamiento solitario en múltiples ocasiones.

Al momento de la ejecución a modo de venganza por algunas burlas del recluso no empapa su cabeza con una esponja acorde al procedimiento para dar muerte en el acto y la silla eléctrica falla, lo que lleva a una muerte gráfica para Edward y Percy horrorizado, tanto que hace horror a su cobardía al no querer mirar siendo forzado por Paul y Brutal a acabar con el horror.

Paul y los otros guardias, cansados de Percy deciden ponerlo en confinamiento solitario como una demostración de poder antes de llevar a John con ellos a la casa del director de la prisión. Cuando llegan John entra en su casa y usa sus poderes sobrenaturales para curar a su esposa de un tumor cerebral. Los guardias llevan a John de regreso de él está ahogando con el mal cancerígeno que extrajo. Liberan a Percy de su confinamiento solitario, la idea de su encierro también era callar a las dos personas suficientemente inescrupulosas para delatarlos.